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ATA DA 02ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS 
DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO PARÁ, 

REALIZADA EM 25 DE FEVEREIRO 2019. 
 

Às 09h00 (nove horas) do dia vinte cinco de fevereiro de dois mil e dezenove, na sala de 1 
reuniões localizada no terceiro andar Conselho Regional de Contabilidade do Pará, realizou-2 
se a 2ª (segunda) reunião ordinária da Câmara de Assuntos Administrativos, presidida pelo 3 
Conselheiro Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior. Membros Presentes: Conselheiros 4 
ANTÔNIO CARLOS SALES FERREIRA JÚNIOR e PERY AUGUSTO CALUMBY. 5 
JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: Conselheiro Suplente, FLÁVIO HELENO SOLANO 6 
REIS. Assessorando os trabalhos, Assessor Técnico Alex Henry Olivier Pinto. Outras 7 
Presenças: Márcio Cordovil, Coordenador do Administrativo; Luciano Coutinho Almeida, 8 
Coordenador de T.I; Kedma Melo, Pregoeira; Odaléa Costa Ferreira, do Departamento de 9 
Pessoal; e Francely de Souza e Rosenaldo Rodrigues de Souza, Assistente Administrativa. 10 
Abertos os trabalhos, o Vice-presidente de Administração, ANTÔNIO CARLOS SALES 11 
FERREIRA JÚNIOR, deu início à reunião agradecendo a presença de todos. ORDEM DO 12 
DIA. 1) ADMINISTRATIVO: O coordenador  Márcio Cordovil informou da abertura dos 13 
seguintes processos: Proc.06/2019: Serviço de mestre e cerimônia;  Proc.07/2019: E-mail 14 
Marketing; Proc.08/2019: Aquisição do programa Adobe Design; Proc.09/2019: Contratação 15 
emergencial – combustível; Proc. 09/2019: Participação de 02 (dois) funcionários no curso 16 
“Construindo editais de licitação na prática – incluindo projeto básico e termo de referência; 17 
Proc.11/2019: Seguro da frota de veículos; Proc.12/2019: Serviços Jurídicos; 18 
Proc.13/2019: Assessoria de Comunicação. LICITAÇÕES: O coordenador Márcio Cordovil 19 
informou sobre o pregão eletrônico nº 01/2019, que foi deserto, mas que a outra sessão já 20 
fora marcada para o próximo dia 13/03/2019. TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO: O 21 
Coordenador de T.I Luciano Coutinho, informou sobre a aquisição do Adobe InDesign, 22 
software que servirá de apoio para elaborar o relatório integrado do Conselho, houve um 23 
atraso na aquisição por motivo de cotações, pois o valor varia de acordo com a cotação do 24 
dólar e as empresas devem ser cadastradas para realizar vendas ao Governo. O 25 
Coordenador Luciano Coutinho informou que aquisição de computadores esta em fase de 26 
estudo preliminar. 4) DEPARTAMENTO DE PESSOAL: A funcionária Odaléa Ferreira 27 
relatou que a assessora Herica Elykan Nogueira S. Amorim de comunicação foi desligada 28 
do CRCPA.  ORDEM DO DIA: não houve. INTERESSE GERAL: Multa de trânsito do 29 
veículo Versa: o coordenador Marcio relatou sobre a necessidade de pagar as multas do 30 
veículo para podermos dar seguimento ao processo de indenização por parte da seguradora 31 
Itaú; O Conselheiro Antônio Carlos sugeriu para o coordenador Márcio Cordovil relacionar 32 
as infrações e solicitar autorização da presidência para pagamento, cuja cobrança dos 33 
responsáveis pelas infrações deverá ser realizada por meio de processo administrativo; 34 
Sobre a aquisição de veículos, esta sendo finalizado o estudo preliminar e o Termo de 35 
Referência; sobre as placas oficiais, o Conselheiro Antônio sugeriu que um funcionário do 36 
setor fosse ao DETRAN da rodovia Augusto Montenegro para verificar os documentos 37 
necessários; Dando continuidade, o coordenador Márcio Cordovil relatou que esta com 38 
dificuldade de entrar em contato com as delegacias, que não tem retorno das demandas 39 
expedidas pelo Administrativo e nem consegue falar com os delegados também, que isso 40 
tem gerado atrasos constantes no pagamento das despesas das delegacias, com a palavra, 41 
o Conselheiro Antonio Carlos sugeriu em passar a conta para uma conta contrato e vincular 42 
ao CRCPA – Sede e retirar a conta de energia elétrica das delegacias pelo site da empresa 43 
Celpa. O QUE OCORRER: A funcionária Odaléa Ferreira relatou que o plano odontológico 44 
já esta em funcionamento. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, o Conselheiro 45 
Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior encerrou a reunião às 09h45 min e a presente ata foi 46 
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lavrada por mim, Alex Henry Olivier Pinto_____________, Assessor Técnico, que depois de 47 
lida e aprovada, será assinada por todos. Belém (PA), 25 de fevereiro de 2019. Visto: 48 

 
 
 
 
 

Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior 
 Vice-Presidente  

 
 
 

Pery Augusto Calumby 
Membro 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

      
 
 

 
 
 
 
   

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Ata n° 02, de 25/02/2019, 
referendada pela Reunião 

Plenária nº 757, de 22/03/2019. 


